

Vida Social

## Lanzamiento del libro “Chile Plateado: El poder transformador de la Generación 50+”

En el auditorio de la Universidad del Desarrollo fue presentado el estudio “Chile Plateado: El poder transformador de la Generación 50+”, que realizó el programa Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (CIPEM), de Caja Los Héroes y la Universidad del Desarrollo. La investigación contiene una completa radiografía de este grupo ya que detalla cómo viven, qué piensan, en qué trabajan, cuáles son sus ingresos, gastos, nivel educativo y otros aspectos.

El lanzamiento incluyó un panel de conversación que abordó los desafíos y oportunidades de empleabilidad para esta generación, en el que participaron Sandra Quintana, seremi del Trabajo y Previsión Social; Gian Piero Lavezzo, director de la Cámara de la Producción y del Comercio; Eugenio Guzmán, decano de la Facultad de Gobierno de la UDD, y el economista Carlos Smith, del Centro de Investigación de Empresa y Sociedad. Asimismo, el gerente general de Los Héroes, Ignacio de la Cueva, destacó la fuerza transformadora de las personas ma-

yores de 50 años y su valioso aporte al crecimiento del país. Además, presentó las soluciones que ofrece la institución para que este segmento pueda seguir contribuyendo al desarrollo social y económico del país. La actividad, enmarcada en el “Ciclo de Charlas de Interés” por la conmemoración de los 70 años de Caja Los Héroes, congregó a 60 asistentes, incluyendo autoridades, dirigentes sindicales, académicos, representantes gremiales y colaboradores de la entidad.



Ignacio de la Cueva, gerente general de Caja Los Héroes; Sandra Quintana, seremi del Trabajo y Previsión Social de la Región del Biobío, y Eugenio Guzmán, decano de la Facultad de Gobierno de la Universidad del Desarrollo.



Gian Piero Lavezzo, director de la Cámara de la Producción y del Comercio Biobío; Verónica Villarreal, gerente de Personas y Sostenibilidad de Caja Los Héroes, y Carlos Smith, economista del Centro de Investigación de Empresa y Sociedad (CIES) de la Universidad del Desarrollo.



Leyla Alarcón, presidenta Sindicato Sodexo Región Bio Bio; Manuel Illanes, presidente Federación Sodexo Zona Sur, y Soledad Masalleras, gerente Comercial de Caja Los Héroes.



Omar Candia, secretario Sindicato Aserraderos Cholguán; Roxana Galica, subgerente regional de Caja Los Héroes, y Víctor Gallardo, presidente Sindicato Aserraderos Cholguán.



Mauricio Apablaza, director de Investigación de CIPEM, presentó el estudio.



Jorge Canales, tesorero Comunal Colegio de Profesores; Pablo Salvo, presidente Comunal Colegio de Profesores, e Ignacio de la Cueva, gerente general de Caja Los Héroes.



Boris Martínez, presidente Sindicato Paris Concepción; Ursula Riquelme, presidenta Sindicato Paris Talcahuano, y Walter Meza, gerente de Sucursales y Empresas de Caja Los Héroes.

Pamela Jara, agente Empresas Bio Bio de Caja Los Héroes; José Quinién, presidente Sindicato Celulosa Arauco; Salvador Conejeros, presidente Sindicato Línea 3 Arauco, y Luis Salas, presidente Fenruss Hospital Higueras.



Mauricio Fuentealba, presidente Federación Nacional de Empresas Arauco; Soledad Masalleras, gerente Comercial de Caja Los Héroes; Alejandro Cisternas, subgerente Empresas de Caja Los Héroes, y Natalia González, secretaria Federación Nacional de Empresas Arauco.



Angelo Cluffardi, subgerente Gestión de Grupos de Interés de Caja Los Héroes; Lissy Vega, agente Fidelización de Caja Los Héroes; Erica Heredia, presidenta Industrias Chile Festramet, y Raúl Requena, socio de AC Consultores.



Jorge Vergara, tesorero Sindicato Terciados Arauco; Sandra Quintana, seremi del Trabajo y Previsión Social de la Región del Biobío; Wladimir Cartes, presidente Sindicato Terciados Arauco; Víctor Bustos, secretario Sindicato Terciados Arauco, y Juan Arias, director Sindicato Terciados Arauco.



Yamil Tala, investigador de CIPEM; Rosita Hidalgo, presidente Sindicato Profesional de Asmar Talcahuano, y Marcos Fuentes, coordinador de Formación Continua de la Facultad de Gobierno UDD.